

Bericht des Sportwartes des MTSV Selsingen des Jahres 2022

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde,

Anfang des Jahres 2022 war es leider immer noch nicht vorbei mit der Corona-Pandemie und es mussten noch viele Einschränkungen, auch im Sport- und Trainingsbetrieb in Kauf genommen werden.

So fielen doch noch einige Veranstaltungen aus. Andere konnten unter Einhaltung der aktuellen Corona-Regeln und der aktuellen Vorgaben dennoch durchgeführt werden.

Das Daddelturnier, das Mitternachtsturnier und auch der Böttjer-Cup fielen leider nochmal wieder aus.

Der Winterlauf fiel leider nochmal aus. Aber der Oste-Cup konnte wieder stattfinden.

Auch der für Sonntag, den 26.02.2022 geplante Kinderfasching mußte nochmal kurzfristig abgesagt werden.

Am Sonntag, den 06.März gab es eine Ukraine-Spendenaktion der Fußballer. Hier wurden alle Einnahmen aus Eintrittsgeldern, Verkauf von Getränken und Grillwaren an die Opfer des Ukrainekrieges gespendet. Es kamen fast 1.000 EUR zusammen, Ganz herzlichen Dank dafür.

Immer am 1. Mittwoch im Monat treffen sich alle Interessierten, nicht nur Seniorinnen und Senioren, zum Spiel- und Klönnachmittag im Haus Im Sick. Dieser Termin findet eine sehr gute Resonanz.

Am 15. April fand zum wiederholten Male die Ostereiersuchaktion auf dem Gelände im Sick statt. Danke an Heike und Nick Horstman für die Vorbereitung und Durchführung.

Am Samstag, den 23.April fand dann wieder der Reinigungstag rund um das Haus Im Sick statt. Diese Aktion kann nie genug Helferinnen und Helfer haben und findet in 2023 am Samstag, den 15.April wieder statt. Schonmal vormerken...

Am 07.Mai 2022 fand zum ersten Mal auf der Sportanlage Im Sick ein Kinderleichtathletik-Wettkampf statt. Hierbei erzielte Erfolge und weitere sportliche Erfolge der Leichtathletik-Sparte könnt Ihr gerne dem Spartenbericht von Heike Gleditzsch entnehmen.

Jeden Donnerstag in den Sommermonaten konnte die Sportabzeichenabnahme auf dem Sportgelände Im Sick stattfinden. Insgesamt 21 Sportabzeichen für Erwachsene und 24 Sportabzeichen bei den Kindern/ Jugendlichen konnten abgenommen werden. Das Team um Gerald Budde, Thomas Bark und Claudia Hauschild freut sich auch in Zukunft auf viele alte und vielleicht auch neue Gesichter.

Am Sonntag, den 29.05. beteiligte sich der MTSV wieder an der Aktion der Landtouristik "Börde auf dem Rad", wo viele Radfahrerinnen und Radfahrer am Vereinsheim vorbeiradelten um sich einen Teilnehmerstempel abzuholen.

Am 11. Juni fand dann auch wieder der Fitneßtag in der Selsinger Sporthalle statt. Es war bereits die fünfte Ausgabe dieser Veranstaltung.

Zwei Wochen vor dem Selsinger Schützenfest nahmen wieder einige von uns am Vereins- und Firmenschießen der Schützengesellschaft teil.

Am ersten Sonntag im Juli, dieses Mal am 3., fand der alljährliche Schützenumzug statt, wo wieder eine Abordnung des MTSV mit von der Partie war.

Am Samstag, den 09.07.2022 fand dann unser alljährliche Mitarbeitertag bzw. Ehrenamtstag statt. Es begann mit einer Radtour für jeden der wollte und anschließend gab es im Haus Im Sick ein tolles Buffet vom Landgasthof Martin. Wieder eine runde Sache.

Das Samtgemeindefußballturnier fand dieses Mal in Rhade statt. Anderlingen gewann. Unsere Mannschaft belegte am Ende den vierten Rang.

Weitere Infos und Erfolge aus der Fußballabteilung entnehmt bitte dem entsprechenden Spartenbericht.

Eine Neuauflage des Kidsporttages gab es am Samstag, den 20. August.

Der Herbstmarkt fand am 17./ 18.September statt. Hier beteiligten sich wieder diverse Tanzgruppen von uns. Sie ließen sich den Spaß auch vom zum Teil starken Regen verderben.

2020 wollten wir den 111.Geburtstag unseres Vereins mit einer Großen Sportgala feiern.

Lange Zeit vorher hatte sich bereits ein Vorbereitungsteam dazu zusammengefunden, diesen Tag zu planen. Dazu gehören:

Hans-Jürgen Refinger, Martina Niemann, Fiet Niemann, Kathrin Müller, Lea Meyer, Lisanna Zeuschner, Nick Horstman, Andreas Augustin und Holger Hartmann. Zweimal mussten wir die Sportgala dann immer wieder verschieben bevor es am Samstag, den 15.Oktober 2022 dann endlich soweit war: Sportgala 111 plus 2 im Selsinger Hof. Der MTSV hatte eingeladen und die Mitglieder kamen in großer Zahl, um zusammen diesen Tag bei toller Atmosphäre und nur gut gelaunten Sportlerinnen und Sportlern ausgiebig zu feiern. Im Anschluß war man sich einig, dass es auch im Jahr 2023 eine Sportgala dieser Art wieder geben soll:

"save the date"...SAMSTAG, 28.Oktober 2023 im Selsinger Hof. Tragt Euch diesen Termin gerne schon jetzt mit Rotstift in Euren Kalender ein.

Der Weihnachtsmarkt, wo wir auch wieder mit unserer Bude zugegen waren, fand am 09. Und 10.12.2022 statt. Dieser war in diesem Jahr wieder sehr gut besucht nach der langen Pause.

Abschließend noch ein paar Worte zur Hallenbelegung:

Die Hallen Im Sick und in der Rosenstraße und auch der Gymnastikraum Im Sick und unser Jugendraum sind inzwischen wieder sehr gut belegt.

Ich möchte in diesem Zusammenhang aber nochmal auf unseren digitalen Terminplaner hinweisen, der auf unserer Homepage für jeden einsehbar ist und jetzt auch unsere herkömmlichen PDF-Hallenpläne komplett abgelöst hat.

Ausschließlich über diesen digitalen Kalender werden zukünftig alle Trainingszeiten, Punktspiele und sonstige Veranstaltungen eingetragen und gepflegt. Nur über den Sportwart sind Termine buchbar.

Ich möchte jetzt noch unseren zahlreichen Mitgliedern für die "unendliche" Treue und Geduld Danke sagen. Obwohl es Euch über lange Zeit so gut wie gar nicht möglich war, Eurem Lieblingssport nachzugehen, haltet Ihr unserem MTSV trotzdem die Treue. Ein großes Dankeschön dafür.

Ich danke zum Schluß allen Ehrenamtlichen, Helferinnen und Helfern, allen Trainern und Betreuern für die gute Zusammenarbeit und hoffe, dass es im Jahr 2023 jetzt wieder komplett möglich sein wird, uneingeschränkt Sport treiben zu können und man gemeinschaftlich Spaß haben darf und kann.

Mit sportlichem Gruß

Holger Hartmann

(Sportwart MTSV)